BLITZLICHTER



Schikurs der VS St. Stefan

Ende Februar fand heuer der dreitägige Schikurs der Volksschule St. Stefan am Nassfeld statt. Die Schilehrer wurden vom Sportverein St. Stefan finanziert, die Kosten für die Schikarten betrugen 10 Euro für drei Tage. So kamen die Kinder sehr günstig in den Genuss eines Schikurses mit qualifizierten Schilehrern und den Klassenlehrerinnen. Alle Kinder zeigten viel Ausdauer und Eifer und konnten in diesen drei Tagen große Fortschritte erzielen.



133. JHV der FF Kreuth

Unter Beisein von ABI Michael Miggitsch, den Kommandanten der beiden Nachbarwehren Bleiberg und Nötsch OBI Herbert Waldner und OBI Christian Druml, den Paten Christholde Schator, Elke Oberrauner und Hans Kreuzer, sowie Bgm Christian Hecher und Vbgm. Thomas Michenthaler wurde am 20. Feber im Kurzentrum Bad Bleiberg die Jahreshauptversammlung der Kreuther Feuerwehr abgehalten. Neben zahlreichen Zahlen und Fakten gab es auch Beförderungen und Auszeichnungen.



Taekwondo im Jugendzentrum

Die Kinder vom Jugendzentrum Kötschach Mauthen durften kürzlich in der Volksschule Kötschach-Mauthen im Turnsaal in die koreanische Kampfkunst hineinschnuppern. Taekwondo steht für Fußtechnik (Tae), Handtechnik (Kwon) und Weg (Do). Svedije Mascher gab einen Einblick in die facettenreiche und vor allem lebendige koreanische Kampfkunst. Die Jugendlichen zeigten sich sichtlich begeistert und lernten allerhand dazu.



Burschenschaft spendete

2015 war für die Burschenschaft Waidegg ein äußerst erfolgreiches Jahr. Aus diesem Grunde entschloss sich die Burschenschaft zu einer Spendenaktion. Unterstützt wurde Michaela Eineter und Mathias Reichmann, welche im Alltag schwer eingeschränkt sind. Außerdem unterstützten sie das Burschenschaftsmitglied Fabian Nussbaumer, um den Erwerb eines Einsatzrucksacks zu ermöglichen. Er wird in naher Zukunft als "First Responder" in Waidegg und Umgebung tätig sein.



Tracht ist immer etwas wert!

Im "Jahr des Brauchtums" hat Brauchtumslandesrat Christian Benger gemeinsam mit dem Heimatwerk eine neue Initiative geboren. Es entsteht die neue Trachtenbörse in allen Filialen des Kärntner Heimatwerks. Ab sofort können Trachtenträger in Klagenfurt und den Bezirken ihre gut erhaltenen und gepflegten originalen Trachten zum Kauf anbieten. Am Bild: Geschäftsführer Ewald Opetnik (rechts) und seine Mitarbeiterinnen des Kärntner Heimatwerkes mit Landesrat Christian Benger.



Gelungene Premiere

Großes Publikumsinteresse und Begeisterung herrschte bei der Filmpremiere des Films von Michi Kurz und Wolfgang Dabernig *Styrkeprøven Die große KRAFTprobe" im Cafe-Kino Engl Kötschach. Der Film erzählt über die Eindrücke und Erlebnisse der beiden Paralympioniken bei der Bewältigung des Radmarathons von Trondheim nach Oslo in Norwegen über 550 km und 4000 Höhenmeter in 34 Stunden und 9 Minuten.